

## **Eine Karl-May-Schau**

Anlässlich des 100. Geburtstages Karl Mays am 25. d. wird in Wien eine Karl-May-Ausstellung vorbereitet. Aus dem Karl-May-Museum in Radebeul bei Dresden wird eine Reihe von Gegenständen, wie der berühmte Henry-Stutzen, die Silberbüchse, indianischer Kopfschmuck, Mokassins und vieles andere zu sehen sein. Wertvolle Leihgaben stellt ferner das Museum für Völkerkunde bei, auch aus Privatbesitz wird die Schau reichliches Material enthalten: u. a. die Feder, mit der Karl May seinen Winnetou schrieb, Originalhandschriften und andere Erinnerungsstücke.

---

Aus: Wiener Kronen-Zeitung, Wien. 43. Jahrgang, Nr. 15.123, 18.02.1942, S. 3.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, August 2019